

# グラフふじ

## 見事なお手前

第4回須津地区文化祭が1月22、23の両日須津公民館と須津小体育館で開かれました。

この文化祭には最近できたばかりの須津小学校茶道部の部員が特別参加して『小学生の茶席』を設け、かわいいお客様や大人のお客さん約100名が訪れて『見事なお手前』に舌づみを打っていました。

【お作法もどうにいったもの】



## とんだ！とんだ！とんだ！

だれでも、どこでも気軽にできる『なわとび運動』は、いまや市民の間で静かなブームを呼んでいますがこの認定会が1月30日に市立体育館で行われました。この認定会には、370人が参加し、中には連続1000回以上とんで特級を獲得した幼稚園児もありました。

【30組の親子チームも参加して行われた『なわとび認定会』】

## ごくろうさま！市民の安全を守って10年

### 富士市交通指導員会が中央大会で受彰

富士市の交通指導員会が、1月20日行われた第17回交通安全全国民運動中央大会で交通安全優良団体として表彰されました。

富士市交通指導員会は、昭和42年8月に会が結成され、現在、会長の深沢久さん以下会員114名。市民を交通事故から守るために、街頭で正しい通行指導を行ったり、交通安全教室などを開いて積極的に交通事故の防止に取組み、永年奉仕活動に努めている功績が認められ今度の受彰と

なったものです。これからも市民の安全を守るためによろしくお願いします。



【市民の安全を願つて、きょうも街頭で…】